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Anfrage 
gemäß  §  16   I  GO  der  STAVO     

 

 
 

 
 
Datum: 
 
Antragstellerin: 
 

Verfasser/in: 

 

 
03.06.2012 

 
 

FDP‐Fraktion 
 

 
Dr. Rüdiger Werner 
Tobias Kruger 
 

Anfrage der FDP Fraktion: „Sportstätte/Fußballfeld mit 400m Bahn“

Beratungsfolge: 

Datum  Gremium 

25.06.2012  Stadtverordnetenversammlung 

 

 
 

Sachverhalt: 

Am 18.06.2008 erhielt der Magistrat einen Prüfauftrag zwecks Realisierung einer Sportstätte mit Fußballfeld 

und 400‐Meter‐Bahn. Auch wenn in Zeiten der Haushaltskonsolidierung die Realisierung einer solchen 

Sportstätte ‐ objektiv ‐ vollkommen utopisch bis 100% undenkbar ist, haben die Prüfergebnisse dennoch eine 

Bedeutung und sind von Interesse. In den Sitzungsprotokollen der letzten Jahre findet sich kein Hinweis der 

Vorstellung des/eines konkreten bzw. abschließenden Prüfergebnisses. 

 

Die FDP Fraktion fragt daher gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an: 

1) Welche konkreten Schritte hat der Magistrat seit Beschluss des Prüfantrages in der Sache 

unternommen? 

2) Gäbe es geeignete Flächen im Stadtgebiet für eine derartige Anlage? 

3) Wie hoch wären in etwa die Investitionskosten für solch eine Anlage? 

4) Wie hoch werden die jährlichen Betriebskosten geschätzt? 

 


